

Dr Denis ERNI  
Boîte postale 408  
1470 Estavayer-le-Lac  
[denis.erni@a3.epfl.ch](mailto:denis.erni@a3.epfl.ch)

Recommandé & Personnel  
Conseil fédéral  
Président de la Confédération  
Alain BERSET  
Palais fédéral  
3003 Berne

Estavayer-le-Lac, le 27 juin 2023

[http://www.swisstribune.org/doc/230627DE\\_AB.pdf](http://www.swisstribune.org/doc/230627DE_AB.pdf)

### PACTA SUNT SERVANDA / VOTRE BORSALINO

Monsieur le Président de la Confédération,

Le 21 juin dernier, vous avez annoncé que vous ne vous représenteriez pas pour un quatrième mandat de Conseiller fédéral et que vous quittiez le Conseil fédéral à la fin de l'année

#### Pacta sunt servanda

Votre annonce de départ intervient après que le Conseiller fédéral Ignazio CASSIS a annoncé le 3 mai dernier que la Suisse avait continuellement violé la CEDH et qu'il s'engageait à ne plus la violer. Elle intervient le même jour, où le courrier<sup>1</sup> ci-joint, référence 230621DE\_IG, qui porte sur la décision d'Ignazio CASSIS de ne plus violer la CEDH allait vous être envoyé, ainsi qu'à d'autres destinataires, citation :

« violation continue de la CEDH par la Suisse / Engagement du 3 mai d'Ignazio Cassis »

Vous avez commencé votre année de Présidence en rappelant : « L'ETAT C'EST NOUS ». Avant de poster ce courrier du 21 juin, j'ai alors attendu de savoir si vous-même ou la Presse alliez parler de votre message du 1<sup>er</sup> janvier 2023 qui rappelait les Valeurs de notre Constitution, cela d'autant plus que votre pair, Ignazio Cassis, s'est engagé à faire respecter ces Valeurs depuis le 3 mai 2023.

#### Votre BORSALINO

Ni vous, ni la Presse n'a fait allusion au respect de ces Valeurs de la Constitution Suisse pour votre départ, alors que c'est l'engagement que vous avez pris jusqu'à la fin de cette année en disant : « L'ETAT C'EST NOUS ».

Pour la Presse et tous ceux qui ont parlé de votre départ, vous avez marqué la Suisse en tant que « l'homme au BORSALINO ». Certains internautes ont fait un lien peu élogieux entre le Chapeau du Bailli Hermann Gessler et votre BORSALINO qui aura marqué votre mandat de Conseiller fédéral. Par contre personne n'a relevé votre engagement de Président de la Confédération qui voulait montrer cette année que « L'ETAT C'EST NOUS ».

Même si vous avez un magnifique CHAPEAU, par la présente je vous demande de montrer que l'Etat c'est nous, notamment en faisant respecter la règle de conflit de droit par le Conseil fédéral dans les cas de conflit de droit.

#### Requête / ACTION

J'ai reçu hier un courrier d'une connaissance qui se fait harceler suite à ce que vous n'avez pas fait respecter la CEDH par le passé. Je vous demande par conséquent un entretien au plus vite pour vous informer de la situation afin que vous puissiez la corriger de suite tant que vous êtes Président de la Confédération.

Ce courrier-ci vient en complément du courrier du 21 juin qui est aussi posté en même temps aux autres destinataires du courrier du 21 juin 2023 qui ne l'avaient pas encore reçu

Veuillez agréer, Monsieur le Président de la Confédération, mes salutations cordiales

  
Dr Denis ERNI

Document numérique avec annexes partielles : [http://www.swisstribune.org/doc/230627DE\\_AB.pdf](http://www.swisstribune.org/doc/230627DE_AB.pdf)

<sup>1</sup> [http://www.swisstribune.org/doc/230621DE\\_IG.pdf](http://www.swisstribune.org/doc/230621DE_IG.pdf)